

## **POUR DIFFUSION ET AFFICHAGE IMMÉDIAT**

### **Deux élèves de l'école St-Joseph finalistes au parcours *Photo-Graphie* de l'Odysée culturelle**

---

Sept-Îles, le 3 juillet 2025 - Le Centre de services scolaire du Littoral est fier d'annoncer que deux élèves de l'école St-Joseph, Anaïs Bilodeau et Joon Fabroni, sont finalistes au parcours *Photo-Graphie* de l'Odysée culturelle, organisé par l'Équipe culture-éducation.

Ce projet panquébécois, qui a rassemblé une trentaine d'écoles à travers la province, vise à marier l'expression artistique et la narration visuelle à travers la photographie. L'école St-Joseph est honorée d'avoir été l'unique représentante de la Côte-Nord dans cette aventure culturelle enrichissante.

Cette initiative s'est principalement déroulée dans le cadre des cours d'arts plastiques (technologiques), en collaboration avec une classe de français et de plein air. Cette approche interdisciplinaire a permis aux élèves de développer une vision artistique ancrée dans leur environnement naturel et culturel.

L'œuvre finaliste d'Anaïs et Joon, portant sur l'ancien phare de la baie Ellis, est présentée dans la galerie virtuelle de l'Équipe culture-éducation, accessible au public via ce [lien](#).

Pour en savoir plus sur le concours : [🌐 Parcours Photo-Graphie – Équipe culture-éducation](#)

Le Centre de services scolaire du Littoral tient à féliciter chaleureusement Anaïs et Joon pour leur créativité et leur sensibilité artistique ainsi que toute l'équipe-école qui a encadré ce projet avec passion et dévouement. Cette réussite témoigne de la richesse culturelle de notre région et du dynamisme de notre communauté scolaire.

- 30 -

Source : Valérie Roux  
Secrétaire générale  
(418) 962-5558 poste 5558  
[sg@cssdulittoral.gouv.qc.ca](mailto:sg@cssdulittoral.gouv.qc.ca)